

Date: 23 September 2024	التاريخ: ٢٣ سبتمبر ٢٠٢٤												
H.E. Dr. Maryam Buti Al Suwaidi Chief Executive Officer Securities and Commodities Authority Abu Dhabi -United Arab Emirates	سعادة الدكتورة مريم بطي السويدي الموقرة الرئيس التنفيذي هيئة الأوراق المالية والسلع أبوظبي - الإمارات العربية المتحدة												
Mr. Hamed Ali Chief Executive Officer Dubai Financial Market Dubai, UAE	السيد / حامد علي الرئيس التنفيذي سوق دبي المالي دبي - الإمارات العربية المتحدة												
Subject: Results of Board of Directors' Resolution by Circulation for Emirates Central Cooling Systems Corporation PJSC (the "Company")	الموضوع: نتائج قرار مجلس الإدارة بالتمرير لمؤسسة الإمارات لأنظمة التبريد المركزي ش.م.ع. ("الشركة")												
Dear Sir,	تحية طيبة وبعد،												
We would like to inform you that the Company's Board of Directors' concluded resolution by circulation on Monday, 23 September 2024 and approved the distribution of the semi-annual interim cash dividend for the financial period ended 30 June 2024 amounting to AED 425,000,000 (being AED 0.0425 per share representing 42.5% of the Company's paid-up share capital).	نحن سعادتك علماً بأن مجلس إدارة الشركة قد قام بإصدار قرار مجلس الإدارة بالتمرير يوم الإثنين الموافق ٢٣ سبتمبر ٢٠٢٤ وتمت الموافقة على توزيع أرباح نقدية مرحلية نصف سنوية عن الفترة المالية المنتهية في ٣٠ يونيو ٢٠٢٤ بقيمة تبلغ ٤٢٥,٠٠٠,٠٠٠ درهم إماراتي (بواقع ٠,٠٤٢٥ درهم إماراتي لكل سهم والتي تعادل نسبة ٤٢,٥% من رأس مال الشركة المدفوع).												
A shareholder entitled to receive dividends shall be the registered shareholder on the tenth day starting from the day following the date of the Board Meeting, (i.e. holder of the share on 03/10/2024).	يكون صاحب الحق في الأرباح هو مالك السهم المسجل في اليوم العاشر بدءاً من اليوم التالي لتاريخ انعقاد اجتماع مجلس الإدارة (أي مالك السهم المسجل في ٢٠٢٤/١٠/٣).												
<table><tr><td>Last Entitlement Date</td><td>Exclusion Dividend Date</td><td>Registry Closing Date</td></tr><tr><td>01/10/2024</td><td>02/10/2024</td><td>03/10/2024</td></tr></table>	Last Entitlement Date	Exclusion Dividend Date	Registry Closing Date	01/10/2024	02/10/2024	03/10/2024	<table><tr><td>تاريخ إغلاق السجل</td><td>تاريخ الاستبعاد من الأرباح</td><td>تاريخ آخر يوم شراء للاستحقاق</td></tr><tr><td>٢٠٢٤/١٠/٣</td><td>٢٠٢٤/١٠/٢</td><td>٢٠٢٤/١٠/١</td></tr></table>	تاريخ إغلاق السجل	تاريخ الاستبعاد من الأرباح	تاريخ آخر يوم شراء للاستحقاق	٢٠٢٤/١٠/٣	٢٠٢٤/١٠/٢	٢٠٢٤/١٠/١
Last Entitlement Date	Exclusion Dividend Date	Registry Closing Date											
01/10/2024	02/10/2024	03/10/2024											
تاريخ إغلاق السجل	تاريخ الاستبعاد من الأرباح	تاريخ آخر يوم شراء للاستحقاق											
٢٠٢٤/١٠/٣	٢٠٢٤/١٠/٢	٢٠٢٤/١٠/١											
Yours Faithfully,	تفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،												
On behalf of Emirates Central Cooling Systems Corporation PJSC.	نيابةً عن مؤسسة الامارات لأنظمة التبريد المركزي ش.م.ع.												

Ahmad Bin Shafar
Chief Executive Officer
أحمد بن شعفار
الرئيس التنفيذي

